6ème semaine de carême

Comment on fait, pour avoir un cœur pur ? Parfois on croit que ça suppose de respecter plein de règles morales ou religieuses, mais Jésus nous rappelle qu'il s'agit surtout d'être en relation avec Dieu. Ainsi, notre cœur n'est pas divisé par toutes les envies contradictoires qui peuvent le traverser, mais il est guidé par cette relation à Dieu. On ne peut pas vraiment voir Dieu, mais quand Jésus nous dit « Joie pour celles et ceux qui ont un cœur pur, parce qu'ils verront Dieu », il nous rappelle peut-être que quand notre vie est tournée vers Dieu on peut le voir dans le visage des personnes qu'Il place sur notre chemin.

Joie pour celles et ceux qui ont le cœur pur, parce qu'ils verront Dieu

En famille, vous pouvez regarder ensemble l'image proposée¹:

- ✓ Que voyez-vous ?
- ✓ Qu'est-ce qui vous évoque le bonheur et la joie dans cette image ?
- ✓ Quel lien faites-vous avec ce qu'a dit Jésus ?
- ✓ Et vous, à quelle occasion avez-vous « vu » Dieu ?

En famille, vous pouvez partager cette béatitude :

Si vous le souhaitez, vous pouvez écrire et illustrer cette béatitude sur un galet et le cacher quelque part dans votre ville ou village, près de votre école ou de votre église : d'autres le retrouveront peut-être et pourront recevoir cette phrase en cadeau !

En famille, prier ensemble:

Seigneur permets-nous d'avoir un cœur pur, un cœur tourné vers toi. Protège-nous de tout ce qui pourrait le détourner de toi et du chemin de bonheur que tu nous indiques, et montre-nous comment faire ta volonté. Apprends-nous à reconnaître ton visage dans celui des hommes, des femmes et des enfants que tu nous donnes de rencontrer.

¹ Small butterfly and web of life, panneau 1285, Loving Earth Project (<u>lovingearth-project.uk</u>) / Par amour de la terre (<u>paramourdelaterre.org</u>)

En famille, partager autour des Béatitudes chaque semaine du carême

